



## #FUE TENDENCIA

Este 27 de febrero se conmemoran 15 años del devastador terremoto y tsunami que golpearon a Chile en 2010. El epicentro fue en el mar, a 150 km de Concepción, y con 4 minutos de movimiento telúrico, dejó 525 víctimas fatales y más de 2 millones de damnificados.

### **Ignacio Barrientos**

**@ignacioart17**

*"Se conmemoran 15 años del terremoto de magnitud 8.8 y del posterior tsunami que azotó a Chile un 27 de febrero del año 2010. Dejando un imborrable trauma en el país. La catástrofe dejó 525 fallecidos y 25 personas desaparecidas. Prohibido olvidar. #27F"*

### **Servicio de Salud Nuble**

**@SaludNuble**

*"A 15 años del 27F. A las 03:34 de la madrugada del 27 de febrero de 2010, el terremoto con epicentro en Cobquecuró dejó una huella imborrable en nuestra región, afectando a distintos establecimientos de la red asistencial. #27F"*

### **Sergio Campos Ulloa**

**@camposulloa**

*"A 15 años del terremoto maremoto de la madrugada del 27F, es la hora de recordar a las centenas de personas fallecidas. A los heridos y a quienes resultaron damnificados un abrazo, fraterno!"*

### **Carolina Opazo Urquiza**

**@lacaropazo**

*"A 15 años del 27F, recordamos con respeto y solidaridad a quienes perdieron sus hogares y seres queridos. La reconstrucción no fue sólo material, también del alma y la comunidad. Abrazo fraterno a cada familia que siguió adelante con fuerza. #27F #FuerzaBiobío #Tsunami #Terremoto"*

### **Mariatorres**

**@Maritavicky52**

*"#terremoto #Tsunami hace 15 años la madrugada del 27F a las 3:34 a muchos les cambió la vida nos enseñó, que hay que escuchar a la gente, que conoce y siente su territorio. recordamos, el amor; la solidaridad. Esa bandera representa la resiliencia de los chilenos"*

### **Guillermo Palma**

**@Guillepalma**

*"Un #27F, mi hijo en vientre de su madre en #sanpedrodelaPaz Yo, en Stgo. Noticias decían que ciudad tenía riesgo de #tsunami Su madre se fue al cerro casi sin saber manejar. En 1 mes, mi hijo cumple 15. Hoy anda en #Cuzco yo, #teletrabajo. Del pasado se aprende. #resiliencia"*